

Más tiroteos en misión en Bogotá

Bogotá, Feb. 28 (AP). Un nuevo tiroteo estalló hoy en la embajada dominicana, donde un grupo de 30 guerrilleros del movimiento M-19 fuertemente armados mantiene como rehenes a 60 personas, incluyendo a unos veinte diplomáticos, y las negociaciones parecen haberse estancado ante "la posición intransigente" del gobierno colombiano, según declaró el comandante N° 1, líder de los guerrilleros.

La situación parecía confusa y se habían registrado una serie de informaciones contradictorias que indicaban que poco se había avanzado en las negociaciones. Se indicó primero que los guerrilleros habían decidido poner en libertad a

las mujeres y a los cautivos heridos, y habían advertido que estaban preparados para soportar un prolongado asedio, aunque la embajada no contaba con abastos de alimentos. Denunciaron al gobierno de no proveer alimentos adicionales.

Un interlocutor de los guerrilleros había dicho previamente que había 25 mujeres. El comandante uno afirmó por otra parte que no se podían retirar los heridos, o un guerrillero muerto, debido a que el gobierno no permitió la entrada de civiles, dos periodistas.

En un diálogo exclusivo con The Associated Press el comandante N° Uno, quien dirigió el audaz asalto contra la sede diplomática dominicana

Pasa a la página 34

Fijan plazo para liberar a diplomáticos en Bogotá

Bogotá, Feb. 28 (UPI). Los guerrilleros izquierdistas que tomaron en rehenes a embajadores y otros funcionarios diplomáticos de 16 países y el Vaticano fijaron un plazo hasta las 10 de la noche (03:00 GMT) para que el gobierno colombiano inicie negociaciones directas con ellos para la liberación de los cautivos.

El embajador mexicano Ricardo Galán, uno de los rehenes en la sitiada residencia de la

embajada dominicana, comunicó la demanda a los reporteros, pero no dijo lo que harían los guerrilleros si su exigencia era ignorada.

La situación en torno a la residencia del embajador dominicano Dione Mallol se tornó tensa al estancarse las conversaciones de mediación y cuando las autoridades desplegaron tiradores en posiciones estratégicas cercanando la embajada.

Pasa a la página 34

Extranjeros son parte de guerrilleros en Colombia

Washington, febrero 28 (UPI). Terroristas extranjeros son parte de los varios centenares de miembros del grupo guerrillero izquierdista que apresó en Bogotá a 45 personas, incluyendo diplomáticos de 16 países y el Vaticano, según informó hoy el Departamento de Estado.

El Departamento de Estado distribuyó un informe de inteligencia de tres páginas que describe al grupo guerrillero M-

19 como "la organización terrorista urbana más importante" de Colombia.

"Varios centenares de miembros forman parte del M-19 que incluye extranjeros y miembros de otros grupos terroristas colombianos", dice el informe.

Un vocero del Departamento de Estado dijo que no tenía detalles sobre el número o nacionalidad de los miembros

Pasa a la página 34

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 28 (AP). El Mercado de Valores bajó en las operaciones vespertinas de hoy cuando el gobierno anunció el mayor déficit mensual en más de dos años.

El déficit de enero, que ascendió a 4.000 millones de dólares,

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALTA. Manila, febrero 28 (AP). Un pasajero no identificado salta desde el avión en llamas de la "China Airlines", un Boeing 707, después que la nave se estrelló cerca de la pista principal del Aeropuerto de Manila. 108 de los 135 pasajeros sobreviven del accidente.

Liberan 13 rehenes en la misión ocupada en Bogotá

Bogotá, Feb. 28 (UPI). Los guerrilleros izquierdistas que ocupan la residencia de la Embajada Dominicana liberaron esta tarde a 13 rehenes —10 mujeres, dos hombres y un adolescente—, allanándose el camino para un diálogo directo con el gobierno del presidente Julio César Turbay.

Los 13 liberados fueron trasladados en ambulancias y en vehículos particulares al hospital militar.

Los heridos que abandonaron el edificio fueron el cónsul paraguayo Rafael Vélez Pareja y un diplomático panameño.

Al mismo tiempo, voluntarios

de la Cruz Roja retiraron el cuerpo del guerrillero muerto, José Gómez Teos, un estudiante de 20 años de edad.

Gómez Teos murió durante un tiroteo que los guerrilleros entablaron con fuerzas de seguridad cuando irrumpieron ayer a la residencia del embajador dominicano Diógenes Mallol.

La liberación de los 13 rehenes se produjo luego que los voluntarios de la Cruz Roja llevaron, a la residencia 20 cajas de alimentos y otros artículos.

Una de las mujeres liberadas, Martha Olano, dijo que ya no habría ningún rehén herido dentro de la residencia.

Después de jugar partido de fútbol toman sede en Bogotá

Bogotá, febrero 28 (UPI). La ocupación de la residencia de la embajada dominicana y la toma de unos 45 rehenes fue una espectacular operación guerrillera planeada minuciosamente, según opinaron fuentes diplomáticas.

La operación denominada "Libertad y Democracia" por la agrupación guerrillera Movimiento-19 de Abril le originó un serio problema al gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala, a solo 10 días de las elecciones de concejos y asambleas provinciales.

Empero, las fuentes dudan que uno de los objetivos de los guerrilleros era crear un clima de tensión durante las elecciones.

Las demandas de los ocupantes de la embajada se centraron en la liberación de 310 miembros de agrupaciones izquierdistas sometidos a juicios militares y la entrega de 50 millones de dólares.

Según las fuentes, los guerrilleros probablemente planearon desde hace varias semanas ocupar una embajada con

Pasa a la página 67

Plan rebelde para atacar a los rusos en Afganistán

Kabul, Afganistán, 28 febrero (AP). La capital afgana volvió a la normalidad hoy por vez primera desde los sangrientos motines antisoviéticos de la semana pasada, pero la calma podría ser de corta duración.

Fuentes rebeldes dijeron que planean atacar a las unidades militares soviéticas y afganas mañana, día de oración musulmán.

Unas 300 personas murieron el viernes pasado durante seis horas de batallas callejeras luego de una serie de manifestaciones de fieles que salían de las mezquitas al mediodía.

Se informó que los soldados soviéticos y los afganos se mantenían alerta a través de la ciudad para impedir otro estallido de violencia como el de la semana pasada.

Respaldaba a los soldados una milicia de unos 2.000 hombres a quienes se asignó patrullar los distritos donde los rebeldes parecen tener mayor apoyo.

Los milicianos parecen tener poderes ilimitados bajo la ley marcial, incluso la autoridad de efectuar juicios sumarios, según fuentes diplomáticas.

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIO VELOZ. Bakersfield, California, febrero (AP). Toby Slagle, de Oregón, conducía intrépidamente su bote con base plana y fibra de vidrio, y luego perdió el control (arriba). Se efectuaba una competencia en el Lago Ming, cerca de Bakersfield, California. Abajo, Slagle sale fuera del bote impulsado

con fuerza, mientras el bote quedaba destrozado. Slagle resultó con heridas y algunas magulladuras leves a pesar de que hizo impacto su cuerpo contra las aguas. Las fotografías fueron tomadas por Doug y Jeff Hidak.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 64)